
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020-2021年度 

家長教師會會訊 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

能夠成為家長教師會委員去服務學校與學生是我人生中一段 

有意義的回憶！ 

 

隨着女兒入讀嘉諾撒聖心學校私立部，我也加入了家長教師會

成為委員，加入家教會原本只是單純地希望多了解學校，跟女

兒一起認識這個新環境，好讓自己和女兒會有多些共同話題，

不過，原來擔任家長教師會委員，不單是有很多發揮自己和重

新發現自己的機會，還讓我認識了很多家長，在敎導女兒與生

活點滴上都可以互相交流和分享。 

 

回想當初加入家長教師會，因為還未了解這個團隊，實在有點

緊張，第一個參與的活動便是在龍躍徑舉行的「親子步行日」

及「校園燒烤同樂日」，不久我便負責籌備敬師日，一個項目接

一個項目，自己參與其中亦同時見證到各位前任委員的投入和

熱誠，無分彼此的負責籌備各項活動和參與會務，委員之間互

相尊重，真真正正的發揮了家校共融的精神，為學校、家長和

學生都留下了許多美好回憶。 

 

           

 

主席的話 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今個學年，我的女兒欣頤畢業了，我亦完成了家長教師會這份

義務工作，感謝校方多年來對我的信任，感謝家長對家教會的

認同，感謝歷任委員的無私付出，衷心期望來屆委員秉承家長

教師會創會宗旨，繼續以務實謙虛的心履行責任。 

 

主佑平安! 

 

家長教師會主席 

     何麥惠敏女士(Candy)  

                             



 

 

 

 

 

 

 

 

家長教師會    終生學習! 

光陰似箭，轉眼間已加入家長教師會參與義工服務共七年了。 

「教養孩童， 使他們走當行的路，就是到老也不偏離。 ( 箴
言 22 章 6 節 )」 

作為家長委員的一份子，也成為了校方委員的教養對象，令我
終身受用。 

過去一年，疫情令活動暫停，而我們家教會就以另一形式，緊扣

著學校、家長及同學的關係。作為與學校溝通的一座良好橋樑及

合作平台，家長教師會各委員責無旁貸，反映網上平台學習的需

要、強制檢測的資訊及抗疫物資支援，建立一個互信、互相配

合、互相合作，增加老師和家長凝聚力，發揮家校相連作用。 

 

 

 

 

家長教師會就是一個大家庭。家教

會各委員合作無間，互相補足，除

了 建立一份深厚的友誼外，更成了

知己好友，令每次活動得以順利舉

行。我們委員和家長義工都是不辭

勞苦的協助、支持，更成為活動成

功的重要元素。 



  

家長教師會副主席 

          Ms Charlotte Wan 

在未來的歲月，家教會將繼續以學校的理念為本，凝聚家長的力

量及聲音，創造更好的校園生活，更裝備好自己，服務社會、回

饋社會。在此祝福每一個聖心家庭健康快樂，在天父豐盛的愛和

恩典中，充實及富足。 

 

更藉此祝福我敬重的黃修女校長，享受榮休後的新任務、新使命, 

衷心祝福她……懇求主賜福保守您，無論遠或近距離，願你今天

獲得久待的黃金日子。懇求主賜福保守您，永遠和你一起。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

兩年的任期説長不長，説短不短，就在轉瞬間完結了！這兩年都

可以説是在疫情中度過，很感恩和榮幸能為學校丶家長和同學服

務，但也有一點無奈未能如計劃般和學校合作籌辦很多活動給大

家，尤其是 160週年校慶晚宴。話雖如此，我們推出了 100套紀

念襟章套裝給家長認購，作為紀念的同時又可以為學校籌得善款

支持來年活動，十分有意義。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

請大家繼續支持家教會的活動！ 

家長教師會司庫 

         Ms Joyce Yew 

雖然活動數目是少了，和其他會員的

見面合作時間也不多，但並沒有影響

我與他們之間的友誼。每次的活動當

中我們互相分享和鼓勵，總是在歡笑

中完成任務！憑着彼此的信任和默

契，今年的義賣校服和敬師日也順利

進行。 

隨着女兒離校，儘管萬般不捨，我也

要跟大家告別了。短短兩年，獲得寶

貴的經驗，美好的回憶會留在心中。

感謝聖心的優質教育，孩子們都温文

有禮，充滿自信，快樂單純，正所謂

「一日聖心人，一世聖心人」，女兒

定必把這些美德傳承下去。希望日後

在校友活動中再遇見大家！ 



 

  

感謝家教會帶給我這個機會，今年踏入第三年在會訊留筆。而

我們擁抱「疫情新常態」亦已經有兩年時光。 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

面對疫情下的種種挑戰，新的學年無可避免下也要見步而行，

正面來説，大家開始習慣新常態，已有充足經驗面對突如其來

的突發影響。另一方面，小朋友的課外活動或其他課外成長學

習體驗，無可避免地繼續需要暫停。在挑選照片給會訊刊登期

間，我發覺這學年穿着校服拍的真的是寥寥可數。唯有在心中

銘記這一個充滿磨練的學年吧！ 

          

總結得着，這學年能夠在下學期復課

真的是萬分感恩。疫情之下學校為小

朋友復課而張羅的，真是不勝枚舉；

家長們為小朋友安排的，亦是緊而慎

之。雖然當中因爆發流感而經歷數度

強制檢測，但齊心協力之下，學期總

結性評估最終得以順利舉行，大家都

放下心頭大石。亦實現了有形無形的

家校協作，大家本著之共同信念，就

是小朋友成長發展的福祉。 



  

家長教師會文書 

Vince Fung 

 

除了這個充滿磨練的學年，我們還要銘記的，當然是即將離任

的校長黃佩玲修女了。黃修女對聖心大家庭的愛心滿滿，學生

們的德育、身心成長、以至學業成就皆有目共睹。希望黃修女

在將來的修會工作上能繼續把天父的恩寵帶給有需要的每一

位。亦祝願侯任校長一切順利！繼續帶領著學校邁向 165週

年！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年是我第二年成為家長教師會的委員。這兩年因為疫情的關
係，未能經常在活動裏與家長溝通，可幸在學期初，我們順利舉
行了周年大會，能夠與一眾家長分享教導子女的心得，老師也藉
此可與家長見面聊天。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

學校未能慶祝 160周年紀念，難免留下一點點遺憾，但家長教師
會和學校分別推出紀念品，讓每個家庭也能投入成為聖心的一份
子。 

 

 

 

網上學習已變成新常態，今年學校比

去年更具系統，自九月起，學校克服

了不少難關，使有不同的方便讓同學

們能在家中有效率地學習。而每每有

機會回校時，老師也盡表關心，令同

學們重拾學校的溫暖。來年還有太多

未知數，但相信學校必定能高效地應

變，盡力協助同學和家長配合這個大

環境。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

女兒明年升讀四年級了，我對學校也有了一定嘅認識。希望可
以繼續為學校效力，支持學校和新校長，在新環境下一起努
力，使每一位聖心學生有更強的歸屬感，繼續承傳聖心嘅精
神！ 

家長教師會康樂               

         張淑芬女士 (Cherry) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

過去一年最令我難忘的，當然是校長黃修女的退休。黃修女一向
平易近人，辦事豁達開明，深得本人敬佩。我特別欣賞學校為她
舉辦的歡送儀式。旋律動人的歌曲再配上一幅一幅有紀念價值的
照片造成的幻燈片，好不感人。 

 

藉此機會，我也想感謝其他家教會委員們在過去一年對我的幫助
和鼓勵。其中，我再次獲得委以重任，在周年大會上擔任司儀，
主持和學生家長傾談的環節，實在獲益良多。 

 

轉眼間，女兒迪汶已升上了五年級，踏入小學階段最關鍵的時
刻。這亦代表我將迎來在家教會最後一個兩年的任期。儘管如
此，我仍會珍惜和重視每一次能夠服務學校的機會，堅守提倡
「家校合一」的初心。 

家長教師會委員  

  Jeffrey Chan 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

家長敎師會委員  

Harrison Kan 

在過去的一年，新冠病毒 2019仍然肆虐，限聚令下，我們
不能舉辦大型活動如 160 週年校慶等。幸好， 

我們綜合了十年的聖心襟章並推出 160 校慶相架，在此多
謝家長的支持並為學校籌得款項。 

黃修女校長退任後，相信新任的黃校長能帶領學校迎難而
上，更上一層樓。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


